



SALVADOR. 1 - VALLADOLID

Valladolid, 16 de octubre de 1954.

Estimado D. Antonio:

Desde Valladolid, donde estaré este curso, quiero decirle algo de lo que he hecho en la tesis desde la última vez que estuve con Vd.

Sigo leyendo las Espístolas de Séneca y estudiando las correcciones del Pinciano; también me han sacado en microfilm una copia del Libro de los Refranes del Comendador, editado en Salamanca en 1554, servicio que he conseguido con la mayor facilidad gracias a la tarjeta que Vd. tuvo la amabilidad de darme.

Me imagino que estará muy ocupado con los trabajos de principio de curso y aún no habrá tenido ocasión de leer el estudio que hice a propósito de Plinio.

Confío en que en mi nueva residencia contaré con tiempo y elementos de trabajo para dedicarme intensamente a la tesis. Tan pronto como estudie unos cuantos libros de las Epístolas de Séneca y saque algunas conclusiones, le haré una visita en Salamanca; por este curso no me ha sido posible tener allí mi residencia.

Le saluda cariñosamente su alumna

M<sup>l</sup> = Dolores de Oña

